

ふれあい下水道館で防災研修

南町会 石内 章弘

こんにちは、南町会です。

十一月六日に防災研修会を行いました。今年は台風により都内で水害があつた関係で小平市にある「ふれあい下水道館」という所へ行くことになりました。地上二階、地下五階の建物で、地下五階からは、実際に使われているマンホールの中に入ることができました。防水扉の先は直径四、五メートルで雑排水と雨水を一緒に流す大きな下水道ですが、その時間は、汚水だけ流れていたようでたいへんな臭いでした。講義、見学を終わり、調布の深大寺で昼食をとり、府中のサントリービールの工場見学をして、福生に帰ってきました。大変、有意義で和やかな研修会でした。

当日の模様は、
南町会のホームページをご覧下さい。



ふれあい下水道館での研修の様子

私たち中央町会では、ここ数年、秋に多摩地方の山登りをメインにした『町会遠足』という行事をおこなっています。今まで行つた所は、羽村の堰から草花神社、御岳山と澤の井酒造、五日市の山々と黒茶屋など、山登りをしてから地元の美味しいお料理を楽しむといつたものでした。今年はちょっと趣向を変えて埼玉県の川越に行く事になりました。

川越は古くからの町でいろいろと見てみたいところはありました。ところが行つてみてビックリ！東福生の駅から八高線と川越線を乗り継ぐ直通の川越行きがあり、それに乗ると川越までわずか五〇分あまり、けつこう近いんですね。

実際乗つてみると車窓からの景色もなかなか面白く、横田基地の中が見えたり、新しくなった箱根ヶ崎の駅舎に驚いたり、その先は緑がいっぱいでき、まだ福生から十五分も経っていないのにすでに遠くに来たような気分でした。

急に大きなビルが目に入ったかと思うとそこはもう川越。駅を降りて午後は歩行者天国になるファッショントリート通り通り抜け喜多院（川越大師）まで歩いていきました。途中、可愛いレトロ

年に一度の楽しみ、町会遠足

本町中央町会 H・S

私たち中央町会では、ここ数年、秋に多摩地方の山登りをメインにした『町会遠足』という行事をおこなっています。今まで行つた所は、羽村の堰から草花神社、御岳山と澤の井酒造、五日市の山々と黒茶屋など、山登りをしてから地元の美味しいお料理を楽しむといつたものでした。今年はちょっと趣向を変えて埼玉県の川越に行く事になりました。

川越は古くからの町でいろいろと見てみたいところはありました。ところが行つてみてビックリ！東福生の駅から八高線と川越線を乗り継ぐ直通の川越行きがあり、それに乗ると川越までわずか五〇分あまり、けつこう近いんですね。

実際乗つてみると車窓からの景色もなかなか面白く、横田基地の中が見えたり、新しくなった箱根ヶ崎の駅舎に驚いたり、その先は緑がいっぱいでき、まだ福生から十五分も経っていないのにすでに遠くに来たような気分でした。

来年の町会遠足はどこへ連れて行つてくれるのかしら？



川越大師の前で記念撮影

加美第一町会の紹介

加美第二町会 小村 光一

な雰囲気の市内巡回バスに出会いました。乗つてみると、運転手の方がガイドさんになつて市内の行事や名所旧跡の説明をしてくれてとつても親切でした。それから大正時代を思い出させ代を思い出させ

るような商店街を通り地元の割烹寿司のすし幸で松花堂弁当をいただきました。食後は『時の鐘』や『菓子屋横丁』付近を散策、あいにくの雨模様でしたが川越名物のさつま芋のお菓子やおせんべいをたくさん買つてきました。今回は山登りと違つて町の中を歩いた遠足でしたが、新しいものと古いものが同居した町、川越。また行つてみたいと思える懐かしさを感じた町でした。

加美第二町会は、福生市の北西部に位置し、西に武藏野の面影を残す新東京百景に選ばれた新堀橋が架かる玉川上水から、北は羽村市